



Samuel García y Claudio X. González se confrontan por supuesto audio en donde se insulta y amenaza a una mujer

El emecista aseveró que el empresario está financiando una guerra sucia en su contra



Denuncian guerra sucia

El precandidato del llamado "Movimiento naranja" no tardó en salir a posicionarse por los hechos y aseguró que Claudio X. González inició una guerra sucia en su contra con "fake news".

Posteriormente, García Sepúlveda acusó que el fundador de MCCI está pagando la guerra sucia y las noticias falsas, así como **está financiando "el lado más oscuro y ruin de la vieja política"**.

Luego el coordinador de campaña del precandidato Samuel García, Jorge Álvarez Máynez, salió en defensa del neoleonés y aseguró que todas las personas en Monterrey conocen ese audio y saben que el protagonista es otra persona. Ante ese escenario, aseveró que estas acciones sólo dejan ver los "asustados que están y que van a mentir toda la contienda".